

800

RANGEL (*Simon-Rodriguez*), né vers 1554. Doyen de la cathédrale de San Salvador en 1602. Vicaire capitulaire après la mort de Michel Rangel (16 avril 1602), premier évêque de San Salvador. Simon Rodriguez Rangel rentra en Europe en 1603. Il fut témoin à l'examen sur la situation du diocèse lors de la nomination de l'évêque Antoine de Saint-Étienne, en mars 1604.

31 mars 1949.
Mgr J. Couvelier.

Bibl. Vat. Latina 12516, Arm. XV, n° 101, f° 60.
— *Processi dei Vescovi. Consist.*, t. II, f° 744.